## «Twinkle, twinkle little star, how I wonder what you are.»

## Räben leuchten auf Schülen







Der traditionelle Räbeliechtliumzug konnte dieses Jahr nicht im gewohnten Rahmen im Städtli Willisau durchgeführt werden. Um den Basisstufenschülern dieses Erlebnis nicht vorzuenthalten, suchten wir auf Schülen nach einer Alternative.

Bei völliger Dunkelheit versammelten sich alle 22 Kinder mit ihren Lehrpersonen beim Schulhaus. Zusammen mit den geladenen Gästen zog die Kinderschar mit ihren leuchtenden Kunstwerken Richtung Schnegghausen. Bei der Linde, unter leuchtendem Sternenhimmel und bei völliger Finsternis, sangen die Basisstufenkinder ihre eingeübten Lieder. Zur Freude der Anwohner, die uns spontan applaudierten und um eine Zugabe baten, begab sich der Umzug zurück zum Schulhaus.

Die besondere Stimmung der Finsternis und der einsamen Stille war ein eindrückliches Erlebnis. Auch den Rindern auf der Weide und dem Hund Rana schien der Umzug zu gefallen.